



Perles de Sagesse

publiées par le Phare du Sommet

Vol. 52, n° 22

Bien-aimé Hilarion

15 novembre 2009

Les maîtres de guérison apportent des dispenses¹

Première partie

Sceller l'esprit avec le Rayon émeraude-sarcelle

JE SUIS la lumière du courant de guérison vers une planète. JE SUIS dans le flot de la conscience cosmique de la Vierge immaculée qui libère maintenant les énergies du feu sacré du cœur même d'Oméga pour la guérison d'un système solaire, la guérison d'une planète en détresse.

JE SUIS Hilarion dans la plénitude de la loi de la Conscience christique des chohans. Ma responsabilité est de libérer, par le noyau ardent de mon cœur, des énergies pour la guérison, pour la science, pour la vérité, pour l'illumination des âmes – par la loi des mathématiques, de la circulation du courant d'énergie, les systèmes d'énergie qui peuvent contribuer à l'intégrité et à l'intégration des âmes avec la vie qui est Dieu ici sur la planète Terre.

Puisque je viens aujourd'hui comme porte-parole des maîtres de guérison, j'apporte un parchemin. J'arrive de la salle du Conseil karmique, j'arrive d'une séance de délibération du Conseil karmique – avec le Gardien des manuscrits, avec des élémentaux, des maîtres de guérison et des êtres cosmiques qui se préoccupent du destin de l'humanité.

Nous vous présentons nos perceptions de la population de la planète ainsi que nos délibérations et nos conclusions. Tout d'abord, il n'y a jamais eu une période dans l'histoire de l'humanité où celle-ci ait été aussi accablée par toutes sortes de maladies. Il s'agit souvent de maladies qui ne sont pas perceptibles par les personnes elles-mêmes, car ce sont des maladies de l'esprit, des maladies de la personnalité, des maladies du subconscient.

¹ Une dispense est un octroi d'énergie [accordé par un Maître] que nous pouvons utiliser pour remplir notre mission et servir ceux qui, sur cette planète, ont besoin de cette énergie. (TSL Encyclopedia)

Cette énergie de dysfonctionnement, de perturbation, d'activité contre nature dans les cellules du corps de Dieu sur terre atteint des proportions alarmantes – en fait, c'est une alarme qui retentit à travers le cosmos lui-même. Car si les hommes n'ont pas retrouvé leur intégralité, comment pourront-ils remporter la victoire à l'époque présente ? Comment pourront-ils résoudre les problèmes de plus grande envergure de la scène mondiale si leurs quatre corps inférieurs sont si éloignés du centre de la réalité ?

Nous avons ainsi vu que Saint-Germain et Morya, les maîtres de l'époque actuelle, ont demandé l'appui des maîtres de guérison et des êtres cosmiques de nombreux secteurs du cosmos. Nous avons vu que le rêve de Morya de libérer la terre, que les feux de transmutation et de liberté de l'ère du Verseau dans les mains de Saint-Germain ne peuvent être réalisés à moins que l'humanité ne retrouve son intégrité, à moins qu'il y ait un éveil.

C'est pourquoi nous avons donc fait appel à l'Esprit Saint, au Maha Chohan. Cet être noble a été convoqué à notre réunion par la Déesse de Liberté, la porte-parole du Conseil karmique. Et nous avons présenté le dilemme au Maha Chohan et il nous a répondu, affirmant qu'il était conscient de l'étendue du problème et que son inquiétude allait croissante. Il a exprimé sa gratitude pour la convergence des maîtres de guérison à trouver une solution au problème.

Il a déclaré que le fondement même du problème de la maladie, sous toutes ses formes, était l'éloignement de l'âme de la flamme de la Mère, l'éloignement de l'âme de l'Esprit Saint. À la lumière de cette analyse, il a identifié les conditions mondiales préoccupantes, fabriquées en grande partie par les êtres déçus, calculées spécifiquement pour séparer l'âme de la sécurité de la Mère Divine et du courant d'énergie de l'Esprit Saint.

Une lumière éclatante émeraude-sarcelle

Ayant examiné la scène et la situation mondiales sous cet angle, nous voulons proposer des solutions au problème. Tout d'abord, nous éprouvons la nécessité d'une action pour protéger l'esprit des gens. Et la dispense a été demandée et accordée par les conseils cosmiques pour qu'une légion particulière d'anges, qui sert en étroite collaboration avec les êtres de Mercure, puisse venir sceller le corps mental et l'esprit des gens d'un champ magnétique d'une lumière brillante émeraude-sarcelle – une lumière rayonnant tantôt une lueur verte, tantôt une teinte de bleue. Cette action de scellement consiste en une ligne très fine d'énergie mercurienne autour des chakras de la couronne et du troisième œil et de la zone de la tête – protégeant ainsi et scellant la conscience des gens des projections des hordes astrales, non seulement de cette planète dans ce système [solaire] mais d'autres hordes qui ont perçu que la victoire était sur le point d'arriver sur la Terre.

Comprenez donc que, tout comme il y a un soutien croissant à la cause de la liberté, tout comme il y a un grand rassemblement des armées élues du SEIGNEUR dans les plans intérieurs, il y a également la contrepartie des êtres déçus qui concentrent leurs énergies pour voir s'ils peuvent briser l'échine de la Grande Fraternité Blanche et ses efforts par le biais de l'humanité incarnée. *Ils ne passeront pas !* Ils ne passeront pas !

Ainsi donc, la dispense du scellement de l'esprit est à portée de main. Je demande maintenant à ceux qui sont en incarnation en tant que fidèles au feu sacré, de comprendre que chaque dispense s'accompagne de la responsabilité de la renforcer dans le plan de la matière en l'invoquant au nom du Christ. Vous souviendrez-vous, lorsque tout le reste échoue – particulièrement lorsque vous vous rendez compte d'une distorsion dans votre

esprit, dans votre vision, dans votre capacité de faire face à la vie – de demander instantanément au nom de Jésus Christ que soit scellé votre esprit par la dispense du rayon émeraude-sarcelle ?

Il a été jugé opportun, dans la mesure où il existe diverses formes de maladies qui ont envahi différents secteurs de la société, que les divers maîtres de guérison assument la responsabilité d'un effort concerté dans certains domaines problématiques. Puisque je suis le chohan du cinquième rayon et étant donné que les chohans des rayons sont les gardiens de la Conscience christique sur leur rayon de service, il m'a été donné d'organiser des légions de lumière pour la protection de l'esprit du Christ chez les enfants de lumière par l'entremise de la flamme de vérité. Vous pouvez donc faire appel à ce contingent de force de guérison pour renforcer la Conscience christique et saturer l'esprit des gens de la flamme de guérison.

Sachez, qu'en réponse à votre appel, je viens avec des millions d'anges et d'hôtes de lumière ascensionnés – dont certains sont nouvellement ascensionnés de la Terre, certains nouvellement ascensionnés de Vénus – qui ont décidé de se joindre à cet effort spécifique de sceller la lumière de guérison autour de la conscience des gens pour protéger cette lumière, ce Logos, cette logique de l'Esprit divin, afin qu'elle s'harmonise avec le corps mental inférieur, le cerveau, les chakras et le système nerveux et soit accessible à la race.

Pallas Athéna enseigne sur les maladies karmiques

Maintenant, il y a d'autres problèmes qui nécessitent la guérison. Pallas Athéna (qui siège au Conseil karmique, et qui concentre la flamme de vérité dans son temple) se tient devant vous, sceptre à la main, défiant le Serpent et le dragon de l'esprit charnel. Pallas Athéna est préoccupée par ces manifestations de la maladie qui sont spécifiquement provoquées par le facteur de retour du karma.

Son comité d'hôtes ascensionnés aidera l'humanité à faire face à son karma qui se concentre dans les quatre corps inférieurs. Ils apporteront leur aide par des enseignements dans les plans intérieurs et par une dispense permettant d'amener les âmes ainsi affligées dans les temples de guérison durant le sommeil, dans la Salle des Registres où le Gardien des Manuscrits et l'ange archiviste leur montreront les actions du passé qui sont la cause de la situation présente.

Aux âmes qui n'ont pas encore contacté les maîtres ascensionnés et leurs enseignements sera montré l'utilisation des énergies cosmiques, l'usage du rayon de guérison. Elles seront présentées à Kuan Yin, le Bodhisattva de la Miséricorde. Il leur sera montré comment ce karma peut être mis de côté et comment elles peuvent résoudre ce karma par le biais du service, de la prière, de la communion avec l'Esprit Saint et avec la Vierge cosmique.

Par conséquent, il y aura, à partir de 1975, une libération plus qu'ordinaire et sans précédent du tutorat des âmes qui doivent, avant de passer le portail de l'unité de l'ascension, équilibrer le karma par une forme quelconque de maladie, d'accident ou de dysfonctionnement. Et dans cet enseignement, on leur montrera comment la maîtrise est une flamme qui s'élève, comme le phœnix renaît de ses cendres, ce qui signifie la transmutation des registres passés et le fracassement des anciennes formes. Cette instruction, cette compréhension, cette perception par le rayon de vérité, donnera de l'espoir à l'humanité – un espoir qui jaillira du cœur – un sentiment de victoire, un sentiment du dépassement, le sentiment que cela *peut* être fait, que nous *pouvons* réussir, que nous *pouvons* vaincre.

Lorsque vous percevez que le karma se referme sur vous, sur vos bien-aimés – le karma de l'âge, de la dégénérescence, de la sénilité – peu importe l'âge, peu importe la condition, rappelez-vous de faire appel à Pallas Athéna et au comité pour recevoir l'enseignement sur les causes karmiques des maladies. Et vous verrez une aide considérable accordée à ceux qui font face à ce karma. Vous sentirez une compassion se développer en vous et en eux. Et vous verrez ce que les armées ascensionnées peuvent faire pour l'humanité.

Méta subvient aux besoins des enfants

La Maître ascensionnée Méta, fille de Sanat Kumara, s'est portée volontaire pour demeurer avec les évolutions de la terre, tout comme Sanat Kumara est venu et est demeuré sur terre jusqu'à ce que certains répondent à la flamme. Méta vit donc dans le plan éthérique de l'atmosphère de la planète, servant dans les différents temples de guérison. Sa mission est de subvenir aux besoins des enfants – la guérison de leur esprit assujéti à l'influence des parents, l'influence des enseignants, l'influence extérieure provenant des médias.

Méta (la maître ascensionnée qui a entretenu la flamme de guérison dans le temple de guérison en Atlantide qui est maintenant concentrée dans le plan éthérique au-dessus de la Nouvelle-Angleterre) sera ainsi à portée de main lorsque des mères et des pères auront besoin d'aide pour faire face à la détresse et à l'angoisse causées par les problèmes de leurs enfants. Et lorsqu'ils font appel ou que vous faites un appel pour eux, il y a les prêtresses du feu sacré qui ont entretenu la flamme de guérison depuis des milliers d'années qui sont préparées, comme vierges du temple, à se rendre au chevet des enfants.

Méta, travaillant avec tous les maîtres de guérison et les armées angéliques, portera dans sa conscience de la Maternité Divine le concept immaculé, le pur et parfait dessein cristallin, pour chaque enfant venant à s'incarner, pour chaque enfant qui mûrit sur le sentier. Vous pouvez ainsi, faire appel à Méta pour transférer la matrice de cristal pour vos enfants, et vous n'avez pas besoin d'attendre qu'ils soient malades physiquement. Vous pouvez demander aux anges de guérison d'ancrer dans leur corps éthérique la forme pensée de guérison et le cristal du concept immaculé en ce moment même. Et chaque jour, faites appel à Méta et vous verrez comment vos enfants conserveront la clarté cristalline de la Conscience de Dieu qu'ils avaient lorsqu'ils sont venus au monde.

Cyclopéa et Virginia apportent leur aide à la restauration du pouvoir de l'Oeil-de-Dieu-qui-voit tout

Puis viennent les Élohim Cyclopéa et Virginia – les puissants Élohim dotés de la puissance de l'Œil-de-Dieu-qui-voit-tout – avec leur vision de l'humanité. En regardant les maux de la terre, ils voient la cause de toutes les souffrances des hommes comme étant la perte de vision, la réduction de la conscience et de l'énergie allant du chakra de l'œil-qui-voit-tout vers les chakras inférieurs et la dilapidation de cette énergie dans la dualité et la relativité.

C'est pourquoi, avec leurs assistants cosmiques, les Élohim aideront l'humanité à restaurer le pouvoir de l'Œil-qui-voit-tout, à restaurer le rayon émeraude dans ce troisième œil, à retrouver l'état perdu de la Conscience édénique. Et ils travailleront de manière plus spécifique sur ces maladies liées à l'aliénation mentale qui proviennent du mauvais usage du troisième œil, sur les conditions reliées au manque de coordination du corps physique, que

vous appelez épilepsie, et différentes formes de désintégration de l'esprit et du corps. Bon nombre de ces maladies incurables découlent directement du mauvais usage du troisième œil dans un passé lointain.

Une précipitation du Rayon de cristal dans le chakra du troisième œil

Ainsi, Cyclopéa et Virginia viennent dans la conscience de guérison du Christ cosmique pour aider les gens qui sont déterminés à inverser la spirale descendante, à ressusciter les énergies de vie, les énergies de la Mère, et à élever cette énergie dans la pureté et la plénitude. La dispense qui a été accordée par eux par l'entremise des conseils cosmiques est un minuscule cristal, une précipitation du rayon de cristal, qui sera placé dans le chakra du troisième œil de tous ceux qui sont déterminés à renverser la tendance, à élever l'énergie. Et ce cristal aidera à élever les énergies de la Mère jusqu'à l'intégration complète.

Si vous désirez avoir ce cristal, alors faites le vœu d'inverser le cours des choses, de cesser de dissiper les énergies de l'Esprit. Et faites appel aux Élohim. La dispense sera accordée lorsque les Élohim décideront qu'ils peuvent parrainer ces courants de vie qui en font la demande.

Ce cristal, lorsqu'il est placé dans le troisième œil, est un champ d'énergie magnétique. Il peut faire des miracles, je vous l'assure. Je ne peux vous en révéler toutes les propriétés aujourd'hui, mais je peux vous assurer qu'une dispense qui mérite d'être accordée mérite d'être reçue. Et vous verrez que lorsque ceux qui le méritent seront élevés et que ceux qui sont appliqués recevront ce cristal, il y aura un levain de la Conscience de Dieu Tout-puissant qui germera dans le genre humain.

Alors qu'un par un, les hommes élèvent les énergies de la Mère vers le haut, tout comme le serpent d'airain est élevé dans le désert, l'emblème du médecin sera cette action du caducée atteignant le troisième œil pour la victoire, la plénitude du corps planétaire tout entier.

À suivre

1« *The Summit Lighthouse /Le Phare du Sommet rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse).* » Cette dictée d'Hilarion a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche Elizabeth Clare Prophet le **lundi, 30 décembre 1974**, lors de la Conférence *New Beginnings in the Flame of the Holy Spirit* (Nouveau Départ dans la flamme de l'Esprit Saint), tenue à Anaheim, California. La deuxième partie de cette *Perle de Sagesse* est publiée dans ce volume, n° 23.